

### **Natif de Nice**

Nous sommes le 29 mai 1988 lorsque Clément Champoussin pousse son premier cri du côté de Nice. C'est là sur les bords de la Méditerranée qu'il va grandir et s'initier au vélo. Aujourd'hui, le jeune homme vit toujours à Nice. C'est là qu'il a passé son premier confinement, profitant de la proximité de nombreux coureurs pros pour effectuer des sorties de groupe.

### **Formé à Chambéry**

Le jeune coureur français a été formé pendant trois années au sein la structure Chambéry Cyclisme Formation qui s'avère être l'antichambre de l'équipe professionnelle d'AG2R, formation dirigée par Vincent Labrune et incarné pendant plusieurs années par son leader Romain Bardet. C'est là, qu'à partir de 2016, dans cette commune du département de la Savoie, que le Niçois a appris le métier de coureur cycliste, notamment sur les routes montagneuses des Alpes. Chez les amateurs, il obtient des résultats prometteurs.

### **Adeptes du VTT**

Avant de se spécialiser sur le cyclisme de route, Clément Champoussin a pratiqué le VTT. A l'âge de 12 ans, il signe une licence au sein du club de VTT de Blausasc, petite commune située au-dessus de Nice. Il s'entraîne aussi en parallèle avec le pôle espoir à Don Bosco. Même s'il reçoit une base complète (descente, trial), c'est dans la discipline du cross-country qu'il excelle et obtient même le titre de champion de France espoirs. Mais dès le départ, dans l'esprit de Clément, le VTT est un tremplin pour la route.

### **Pro chez AG2R La Mondiale depuis avril 2020**

Ce n'était pas une blague ! Non, le 1<sup>er</sup> avril 2020, la nouvelle a été officialisée sur les réseaux sociaux. Clément Champoussin a signé son premier contrat professionnel avec l'équipe française d'AG2R. Malheureusement, la crise sanitaire mondiale liée au Covid-19 le prive d'effectuer ses premiers pas dans le monde pro. Il lui faudra patienter jusqu'à la fin de l'été pour enfin retrouver le parfum enivrant de la compétition.

### **Une Vuelta prometteuse**

Pour sa première participation à un Grand Tour, le Tour d'Espagne alias la Vuelta, Clément Champoussin a marqué les esprits. Le coureur de la formation AG2R a multiplié les bonnes performances notamment lors des étapes de montagne où il a collectionné les places d'honneur, avec deux Top 10. Il a même frôlé la victoire lors de la troisième étape, faussant la compagnie au groupe de tête dans la dernière montée, à 1,5 kilomètre de l'arrivée, mais les favoris finiront par revenir. Celui qui est de la génération de Pogacar, le détonnant vainqueur du Tour de France, a envie de s'affirmer dans les prochaines années comme un leader.

**PYM**

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité